

Buka Open Turnamen Taekwondo Kapolresta Mataram Cup I, Syarif Hidayat : Junjung Tinggi Sportivitas

Syafruddin Adi - NTB.XPRESS.CO.ID

Jul 29, 2023 - 10:55



Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SIK saat membuka Open Turnamen Taekwondo Kapolresta Mataram Cup I di GOR Turide, (29/07/2023)

Mataram NTB - Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat S.I.K., menghadiri sekaligus membuka Open Turnamen Taekwondo Kapolresta Mataram Cup I dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77 bertempat di Sport Hall Gelanggang Olahraga (GOR) 17 Desember Turide, Mataram Sabtu (29/07/2023).

Open Turnamen yang berlangsung 3 hari ini diikuti oleh 828 atlet dari 33 Club Taekwondo Bali dan NTB, diantaranya club-club tersebut : Pengkab TI Klungkung, Satria Tastura, Alief Taekwondo Club, Pengkab TI KLU, Ravi Taekwondo UTS, Taekwondo Telaga Waru, Ravent Taekwondo Club Lotim, UKM Taekwondo Unram, Rinjani Taekwondo Club, Taekwondo Smansagari Club, Wolf Taekwondo Club, Alpha Taekwondo Akademi, Pengkab TI Dompu,

Spenpabels, Patriot Taekwondo Club, TWF NTB, Mataram Taekwondo Center, Black Ant Taekwondo Club Lotim, Golden Spirit, Tegar Baja Taekwondo Club, Bulldog Bali, Black Rose Family, Taekwondo Reformasi Club, Dragon Police Taekwondo Club, Tiger Maluk, Bintang Juara, Eagle Warrior Karangasem, Pengkab TI Karangasem, Taekwondo Manunggal Club, Laskar Taekwondo Club. Brimob Taekwondo Club.

Ketua TI Kota Mataram Edy Sophiaan dalam sambutannya saat itu Menyampaikan terimakasih dan apresiasi kepada seluruh Panitia yang telah bekerja keras sehingga kegiatan dapat terselenggara sesuai harapan.

Edy sapaan akrabnya menceritakan bahwa Taekwondo Indonesia (TI) Kota Mataram telah 2 kali melaksanakan kegiatan / kejuaraan besar dengan diikuti hampir 1000 atlit, dimana pertama pada Desember tahun 2022 lalu dengan 700 lebih atlit dan kedua saat ini di Open turnamen Taekwondo Kapolresta Cup I yang diikuti oleh 828 atlit.

"Ini membuktikan TI Kota Mataram telah mampu melaksanakan Kegiatan atau kejuaraan besar di NTB,"tegas Edy.

Ia menyebutkan Dengan kegiatan seperti ini tentu diharapkan dapat menjaring atlit -atlit berbakat dan prestasi yang ada di NTB khususnya atlit Taekwondo.



Sebagai Barometer Taekwondo NTB, TI Kota Mataram Siap ditunjuk sebagai penyelenggara kegiatan - kegiatan atau kejuaraan Taekwondo bertaraf nasional untuk diselenggarakan di Nusa Tenggara Barat (NTB).

Open Taekwondo Kapolresta Mataram Cup I 2023 mengambil tema "Dengan Semangat Bhayangkara Junjung tinggi sportivitas menuju insan Taekwondo Indonesia yang berdaya saing dan berprestasi Gemilang ".

"Tema ini tentu sangat pas dengan jiwa yang tertanam pada diri atlit-atlit Taekwondo,"tutupnya.

Mewakili Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SIK., Menyampaikan, Open turnamen Taekwondo yang diselenggarakan TI Kota Mataram semula direncanakan Juni 2023, namun karena berbagai kegiatan Open turnamen ini baru dapat dilaksanakan akhir Juli 2023.

Selain dalam rangka merayakan Hari Bhayangkara ke 77, Open turnamen Taekwondo menjadi momentum dalam mempersiapkan para atlit Taekwondo NTB untuk dapat mengharumkan nama daerah di tingkat nasional. Kedepan ada pra-PON dan PON yang akan diselenggarakan, oleh karenanya Kejuaraan ini diharapkan akan muncul generasi atlit Taekwondo yang turut serta dalam kegiatan nasional tersebut.

"Jaga semangat dan kesehatan, selamat bertanding dan junjung tinggi sportivitas. Maka dengan ini Open turnamen Taekwondo Kapolresta Mataram Cup I resmi dibuka,"tutup Wakapolresta Mataram.

Acara Pembukaan Open Turnamen Taekwondo Kapolresta Mataram Cup I dihadiri Ketua TI NTB, Ketua TI Kota Mataram, Wakapolresta Mataram, Kapolsek Sandubaya, Ketua KONI Kota Mataram, serta para atlit, Juri, panitia dan para undangan lainnya.(Adb)